

Juli 39

Barcelona 6 - 2 - 1938

Estimado Camarada C. Faust,

El trabajo cada vez mas intenso hace que solo de tanto en tanto pueda coger la maquina para escribirle y aun siempre tambien rapidamente. Pero ello no significa que su Obra Botanica, deje de estar atendida al dia.

Recientemente he tenido que estar una semana en Valencia, y ello ha repercutido en aumentar el trabajo, pues á mi regreso he encontrado una montaña de asuntos comerciales, á mas del jaleo de fin año de Inventario y Balanace.

Pero ~~de~~ todo lo haremos.

De su última carta, seguiré guardando la carta para el Sr. Tordera pero, posibilidad de cobro, ni actual, ni de momento para el futuro próximo, existe. Sobre Ros no he recibido nada, pero es asunto aún mas muerto que el de Tordera.

Sobre Erix, no es que me haya molestado, es que debe seguirse con diplomacia la marcha del Jardin y su conservación y no voy á permitir que lo que me cuesta tantos meses y tanta atención y cuidado, por una imprudencia se malogre. Hoy está identificado con la marcha del Jardin y el cuida solo su labor de Jardinero, y la de diplomaticos, la continuamos Pepito y yo. Sencillamente. En la actualidad, Cornellá ya no está en su sitio, le ha substituido el amigo Centric. Precisamente hace dos semanas tuve una entrevista con él en el sentido de que continuen las cosas tal como con el anterior teníamos estipuladas.

Recibi el artículo ó mejor dicho librito, sobre el Jardin, maravillándome la impresión, ya que si comparamos aquellas postales de Recasens, con esta impresión tan diáfana, aquello es un borrón de tinta. El Jardin se merece esto y mucho mas.

Actualmente las Mimosas ya perfuman todo.

Sobre lo que dice de los permisos de por aqui Monaco, tengo tramitado á Centric, un escrito que espero en breve poderle enviar á fin de certificar V. su actuación, pensamiento y esfuerzos en la Obra á favor de la Ciencia.

Recibi la carta para 800.- al Banco, pero debo remarcarle que en la actualidad un semanal se campesino, se paga á llo.- ptas. por lo que nuevamente, Caja Armada por acuerdo nuestro, ha aplicado 2.500.- para deshacer un nudo de pagos pendientes, mas los sueldos de Marti y Eric.

Anteriormente, creo en 8-10-7 ya por Caja también aplicamos Ptas. 1.000.- De todo ello puede V. acusar recibo oficial, para pagos Jornales. Con todo ello arreglaremos lo pendiente y visto el saldo resultante ya se lo indicaré y si ha llegado V. al fondo de la cuenta, puede escribir oficialmente en la seguridad de que nuestra comprensión y admiración por el Jardin hará que no sea desatendido en todo lo que esté en nuestra mano ó interés.

Pepito tiene su suegra enferma de algún cuidado, y Aldrufeu ha visto morir de enfermedad pecho á su Hijo la pasada semana.

Yo también he tenido malas noticias, pues un cuñado mio, que luchaba en el frente de Teruel, ha sido muerto por la canalla fascista.

Tocante á Pepito y al régimen de vida especial que debe hacer aún que él no pida nada, creo sería una facilidad interesante, que V. á él solo (nada á mi) á él solo le mandase V. un paquetito, pero muy bien embalado, con Cacao, algún pote leche y Maicena si aqui hubiese. Nada mas, que esos artículos, para régimen.

73



D. M.

Marti sigue el pobre con su ataque de apoplejia y Aldrufeu irá la proxima semana al Jardin , pues las heladas han hecho daño á alguna planta. Me dijo estará 3 dias con Eric, repasándolo bien todo. Asi también olvidará el cuadro que ha quedado en su casa con la muerte del Hijo.

Ayer di el pésame á la esposa , que está como atontada.

Yo por ahora sigo bien , y aun que me han salido muchos pelos blancos , sigo al pié del cañón y sosteniéndome á pesar del gran trabajo que ha caido encima mio y acepto en beneficio de la Causa .

Ni por Navidad , ni año nuevo pude tomarme vacaciones , al contrario , precisamente el mismo dia de Navidad , tomé posesión de un nuevo cargo con lo que mi vida es un torbellino. Pero aún que todo ello no me reporta ningún beneficio material , en absoluto , en cambio tengo la satisfaccion moral , de que lugo con toda la intensidad mental posible en favor de la Causa del Pueblo Español.

Si se anima V. á continuar su curación en el Jardin , con sumo gusto , vendria á recibirle y acompañarle al Jardin , con plena alegría de Pepito y amigos como él.

Suyo en Catalunya y la República ,

6/2.38.

llegó 28.2.38.